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ABSTRAK

SAPRUDIN: “Pengaruh Profesionalitas Guru Rumpun PAI Terhadap Islamisasi
Mata Pelajaran di MTs Negeri 12 Indramayu”

Kompetensi profesional guru adalah kemampuan seorang guru dalam
penguasaan terhadap landasan kependidikan, menguasai bahan pengajaran, kemampuan
menyusun program pengajaran (mengembangkan bahan pelajaran dan mengembangkan
strategi pembelajaran), kemampuan menyusun perangkat penilaian hasil belajar dan
proses pembelajaran. Guru yang mempunyai kompetensi profesional tidak hanya
dituntut untuk menguasai bidang ilmu, bahan ajar, metode pembelajaran, memotivasi
peserta didik, memiliki keterampilan yang tinggi dan wawasan yang luas. Kebutuhan
akan guru yang profesional merupakan sebuah tuntutan yang harus dipenuhi dalam
rangka meningkatkan kualitas proses pendidikan di sekolah. Ini artinya guru
mempunyai peranan penting manakala berkaitan dengan pendidikan sebagai tempat
mengembangkan profesinya. Oleh karena itu, guru mempunyai tanggung jawab yang
sangat tinggi dalam meningkatkan kualitas perkembangan siswa.

Masalah penelitian ini adalah bagaimana kompetensi profesional guru rumpun
PAI di MTs Negeri 12 Indramayu? Apa saja usaha peningkatan kompetensi professional
guru rumpun PAI di di MTs Negeri 12 Indramayu? Bagaimana pengaruh profesionalitas
guru rumpun PAI terhadap Islamisasi mata pelajaran di MTs Negeri 12 Indramayu?

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kompetensi profesional guru
rumpun PAI di MTs Negeri 12 Indramayu, untuk mengetahui usaha peningkatan
kompetensi professional guru rumpun PAI di di MTs Negeri 12 Indramayu, dan untuk
mengetahui pengaruh profesionalitas guru rumpun PAI terhadap Islamisasi mata
pelajaran di MTs Negeri 12 Indramayu.

Metode penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif,
mengadakan perhitungan dalam melaksanakan analisa, peneliti bergerak di antara tiga
komponen yaitu reduksi data, penyajian data, dan analisis data.

Hasil penelitian ini menyimpulkan, bahwa Usaha untuk peningkatan
kompetensi professional guru adalah belajar menjadi profesi otomatis belajar sepaya
semakin memahami, mendalami materi sehingga dalam menyampaikan materi di depan
kelas bisa percaya diri dan tidak canggung. Mengikuti kegiatan atau program
pendidikan profesi berupa kelompok guru unutuk mengikuti kegiatan pendidikan
profesi, berupa seminar dan kursus yang membahas tentang peningkatan penguasaan
materi pendukung kegiatan pendidikan dan pembelajaran. Penguasaan Teknologi
komunikasi dan informasi mengambil titik berat tentang kemajuan ilmu pengetahuan
dan teknogi Guru dapat menguasai ICT dan juga ada kemajuan dalam teknologi.
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ABSTRACT

SAPRUDIN: "The Effect of Professionalism of PAI Family Teachers on the
Islamization of Subjects in MTs 12 Indramayu"

Teacher professional competence is the ability of a teacher in mastery of the
educational foundation, mastering teaching materials, the ability to develop teaching
programs (developing learning materials and developing learning strategies), the ability
to compile learning outcomes assessment tools and the learning process. Teachers who
have professional competence are not only required to master the fields of science,
teaching materials, learning methods, motivate students, have high skills and broad
insight. The need for professional teachers is a demand that must be met in order to
improve the quality of the education process in schools. This means that teachers have
an important role when it comes to education as a place to develop their profession.
Therefore, the teacher has a very high responsibility in improving the quality of student
development.

The problem with this research is how is the professional competence of PAI
family teachers in MTs Negeri 12 Indramayu? What are the efforts to improve the
professional competence of PAI family teachers at MTs 12 Indramayu? How is the
influence of the professionalism of PAI's teachers on the Islamization of the subjects in
MTs Negeri 12 Indramayu?

The purpose of this study was to determine the professional competence of PAI
family teachers in MTs Negeri 12 Indramayu, to determine the efforts to improve the
professional competence of PAI family teachers at MTs 12 Indramayu, and to determine
the effect of professionalism of PAI family teachers on the Islamization of subjects in
MTs Negeri 12 Indramayu .

The research method was carried out using quantitative methods, carrying out
calculations in carrying out the analysis, the researcher moved between three
components namely data reduction, data presentation, and data analysis.

The results of this study conclude, that the effort to improve teacher professional
competence is learning to become a profession that automatically learns to increasingly
understand, deepen the material so that in delivering material in front of the class can be
confident and not awkward. Participate in professional education activities or programs
in the form of a group of teachers to take part in professional education activities, in the
form of seminars and courses that discuss the improvement of mastery of material
supporting educational and learning activities. Mastery of Communication and
information technology takes the focus on the progress of science and technology.
Teachers can master ICT and there is also progress in technology.
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الملخص

اسالمية الثانوية المدراة في المواد أالمة على اسالمي الديني التعليم لمعلمي المهنية "تأثير
الحكومية" إندراماو في عشرة الثانية

المواد واتقان ، التعليمية المؤاسة إتقان في المعلم قدرة هي للمعلم المهنية الكفاءة
ااتراتيجيات وتطوير التعليمية المواد (تطوير التعليمية البرامج تجميع على والقدرة ، التعليمية
الذين المعلمين من ييطلب ل التعلم. وعملية التعلم نتائج تقييم أدوات تطوير على والقدرة ، التعلم)
الطلب وتحفيز التعلم وطرق التعليمية والمواد العلوم مجالت إتقان المهنية بالكفاءة يتمتعون
به الوفاء يجب مطلببا المحترفين المعلمين إلى الحاجة تعد الوااعة. والبصيرة العالية والمهارات
ا مهمب ا دورب يلعبون المعلمين أن يعني هذا المدارس. في التعليمية العملية جودة تحسين أجل من
في كبيرة مسؤولية المدرس يتحمل ، لذلك مهنتهم. لتطوير كمكان بالتعليم المر يتعلق عندما

الطلب. تطوير جودة تحسين

الدينية التربية عائلة في للمعلمين المهنية الكفاءة يتم كيف هي البحث هذا في المشكلة
المبذولة الجهود هي ما تسناوية؟ إندرامايو لدولة عشرة الثانية اسالمية المدراة في اسالمية
بالدولة اسالمية إندرايو مدراة في اسالمية الدينية التربية لمعلمي المهنية الكفاءة لزيادة
المواد أالمة على اسالمية الدينية التربية عائلة في للمعلمين المهنية تأثير كيف عشرة؟ الثانية

الحكومية؟ اسالمية عشرة الثانية العليا الثانوية المدراة في

اسالمية الدينية التربية لمعلمي المهنية الكفاءة تحديد هو الدرااة هذه من الغرض كان
المهنية الكفاءة لزيادة المبذولة الجهود لمعرفة ، عشرة الثانية تسناوية إندرامايو مدراة في
إندرامايو مدراة في عشر اسثني اسالمي الحي مدراة في اسالمية الدينية التربية لمعلمي
في المواد أالمة على اسالمية الدينية التربية معلمي مهنية تأثير ولتحديد ، الحكومية اسالمية

عشر. الثانية اسالمية الثانوية إندرايو مدراة

إجراء في الحسابية العمليات وإجراء ، الكمية الااليب بااتخدام البحث طريقة تنفيذ تم
وتحليل ، البيانات وعرض ، البيانات من الحد هي مكونات ثلثة بين الباحث وانتقل ، التحليل

البيانات.

أن يتعلم للمعلم المهنية الكفاءة لتحسين المبذول الجهد أن إلى الدرااة هذه نتائج تخلص
أمام المواد تقديم يصبح بحيث متزايد بشكل وتعميقه فهمه يتسنى حتى للتعلم تلقائية مهنة يصبح
من مجموعة شكل في المهني التعليم برامج أو أنشطة في المشاركة محرج. وغير واثقبا الفصل
تناقش درااية ودورات درااية حلقات شكل في ، المهني التعليم أنشطة في للمشاركة المعلمين
وتكنولوجيا التصالت إتقان يركز والتعليمية. التعليمية للنشطة الداعمة المواد إتقان زيادة
المعلومات تكنولوجيا إتقان للمدراين يمكن حيث ، والتكنولوجيا العلوم تقدم على المعلومات

التكنولوجيا. في تقدم وهناك والتصالت
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ب = b

ث = ts

ج = j

ح = h
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